

Énergie Matrix et les maisons appelées Énergie Zéro

Dans le cadre de la compétition EQUilibrium initiée par la SCHL pour la construction de logements durables écoénergétiques, Énergie Matrix a été invitée par Les Maisons Alouette (fabricants des habitations préfabriquées) comme partenaire dans ce projet. En tant qu'un fier collaborateur de l'équipe, Énergie Matrix a conçu, fourni le matériel et participé à l'installation d'un champ photovoltaïque de 3kW intégré au bâtiment (BIPV); le système est branché au réseau d'Hydro-Québec. Ce système permettra à la maison construite par Les Maisons Alouette, en 2007, intitulée EcoTerra, de produire autant d'électricité qu'elle en consomme au cours d'une année. Matrix se réjouit de pouvoir fournir l'appui nécessaire aux constructeurs d'habitations qui aimeraient intégrer des systèmes photovoltaïques solaires semblables à l'avenir.

Matrix s'engage à livrer des produits de haute qualité et un service à la clientèle efficace tout en apportant sa contribution à réduire des émissions de gaz à effet de serre. Toutes les applications sont pro-environnement et économise l'énergie.



Matrix Energy and CMHC's Net Zero Energy Homes

In the context of the CMHC's EQUilibrium sustainable housing competition, Matrix Energy was invited by prefabricated homebuilder Alouette Homes to be a team member. As a proud partner, Matrix Energy designed, supplied and assisted with the installation of a 3kW Building Integrated Photovoltaic (BIPV) system connected to the utility grid. This system will allow the home built by Alouette Homes in 2007, entitled EcoTerra, to offset most or all of the home's annual electricity demand. Matrix looks forward to supporting sustainable homebuilders with similar solar PV systems in the future.

Matrix is committed to deliver high quality products and services to suit client needs while making solid contributions to reducing Greenhouse Gas emissions. All applications are environmentally friendly and energy efficient.

